















Gefördert im Impulsprogramm "Kunst trotz Abstand" des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg.





Wir laden ein zu einem Miteinander von Skulptur und Live-Musik in Form von Klassik, Jazz, Pop, Weltmusik und Alpenklängen

## DENKMAL-SCHAUMAL-FÜHLMAL Bildende Kunst und Musik in neuem Kontext

2 x 7 musikalische Events mit Skulpturen aus dem Kunsthaus-Durlach.

## **Autohaus Beier Karlsruhe**

Heinrich-Wittmann-Str. 21 7 x mittwochs: 21.07. | 28.07. | 04.08. | 11.08. 18.08. | 08.09. | 15.09.2021 Beginn jeweils 17.30 Uhr, Dauer ca. 1 Stunde

## **Autohaus Beier Ettlingen**

Mörscher Str. 7-9 7 x donnerstags: 22.07. | 29.07. | 05.08. | 12.08. 19.08. | 09.09. | 16.09.2021 Beginn jeweils 17.30 Uhr, Dauer ca. 1 Stunde

Snacks & Sekt werden gereicht Eintritt frei

Wir freuen uns auf Sie

Chai Min Werner Johannes Hustedt Peter Beier







Das Kunsthaus-Durlach wurde 2006 von Chai Min Werner und Johannes Hustedt mit dem Anliegen gegründet, Musik, bildende Kunst und Spiritualität unmittelbar erlebbar zu machen. Als Teilnehmer der KAMU-NA - Karlsruher Museumsnacht, Durlach-Art u. a. ist es vielfältig mit Kulturinstitutionen und Organisationen vernetzt. Bildhauerin, Heilerin und Musikerin Chai Min Werner und Musiker Johannes Hustedt sehen in der Corona Krise eine Chance für Neuentwicklungen. Durch die intensiven Veränderungen im letzten Jahr ist es ihnen ein besonderes Anliegen, Miteinander, Begegnung und neue Perspektiven zu ermöglichen.